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Audiência hoje 
A Unidade de Governo e 
Finanças de Jundiaí realiza 
audiência pública sobre a Lei 
de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO), nesta terça-feira (31), 
a partir das 9h, na Câmara 
Municipal de Jundiaí. O 
encontro será conduzido pelo 
gestor José Antônio 
Parimoschi, que também 
acumula a Unidade de 
Educação em Jundiaí. 

Pessoas cítricas 
O vereador de Jundiaí Wagner 
Ligabó (PPS) comentou durante 
sessão ordinária a importância 
de os colegas terem derrubado o 
veto do Executivo a projeto de 
Edicarlos Vieira defendendo 
transparência em licitações. 
"Aprendemos que, na gestão e 
fiscalização de contratos 
administrativos, existem as 
pessoas físicas, as jurídicas e as 
pessoas cítricas - os 'laranjas', 
que tantos transtornos 
causam à sociedade". 

Capoeira 
Três capoeiristas jundiaienses 
vão representar o município 
durante o evento 'Mulheraça', 
que será realizado em Londres, 
reunindo jogadores do mundo 
todo. As capoeiristas 
Contra-Mestre 'Sereia', 
Professora Longui e 'Borboleta' 
utilizaram a tribuna da Câmara 
para agradecer pelo apoio e 
pedir a torcida jundiaiense. 
O evento será nos dias 
1 3 e l 4 de junho. 

Pedofilia 
O vereador Pastor Roberto 
Conde (PRB) estará, em 
breve, fazendo palestra 
aos alunos do Colégio 
Criarte a respeito de 
questões ligadas à 
pedofilia. Ele foi convidado 
esta semana por um 
professor daquela 
instituição e, agora, 
aguarda a data para a 
conversa que terá tanto 
com alunos quanto com os 
pais dos estudantes. 

Artilheiro 
O vereador Marcelo 
Gastaldo (PTB) lembrou os 
tempos em que era o 'terror 
dos adversários', jogando 
bola com os colegas na 
quadra da Escola Estadual 
'Padre Maurílio Tomanik', 
para pedir apoio à Moção 
encaminhada à 
Educação estadual, 
em que pede reformas 
urgentes e cobertura da 
quadra daquele 
estabelecimento. 

Recusou 
Osmar Serraglio não aceitou o 
convite para ser o ministro da 
Transparência depois de sertjrado 
do Ministério da Justiça pelo 
presidente Michel Temer. 
Be deve voltar para a Câmara, 
onde tem mandato de deputado 
federal pelo PMDB do Paraná. A 
consequência da decisão é a saída 
definitiva do deputado afastado 
Rodrigo Rocha Loures (PMDB-PR), 
alvo de inquérito no STF. Loures é 
suplente de Serraglio e assumiu o 
mandato do deputado após sua 
ida para o ministério. 

> APOSENTADOS 

Projeto aprovado ontem define duas faixas de isenção: 100% para até 180 m2 construídos; e 50% para as demais áreas 

Tamanho do imóvel vai definir 
a faixa de isenção de IPTU 
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O s vereadores aprova
r a m o p r o j e t o de l e i 
c o m p l e m e n t a r 

966/2013, de a u t o r i a de Ra
f a e l A n t o n u c c i (PSDB), so
b r e os c r i t é r i o s p a r a a con
c e s s ã o de i s e n ç ã o d o paga
m e n t o do IPTU a aposenta
dos e pensionistas . O p r o j e 
t o f o i a p r o v a d o p o r 19 vo
tos f a v o r á v e i s . T a m b é m f o i 
aprovada u m a e m e n d a que 
p r e v ê p e r c e n t u a i s de isen
ç ã o d o IPTU e m r e l a ç ã o à 
á r e a d o i m ó v e l . A s s i m , 
q u e m t e m á r e a c o n s t r u í d a 
a t é 180 m e t r o s q u a d r a d o s 
pode se b e n e f i c i a r de 100% 
da i s e n ç ã o . Para as demais 
á r e a s c o n s t r u í d a s , a i s e n 
ç ã o será de 50%. 

O u t r a e m e n d a , n o e n t a n 
t o , f o i r e t i r a d a a p e d i d o do 
a u t o r (Paulo S é r g i o M a r 
t i n s , PPS). A e m e n d a altera
va a r e d a ç ã o p a r a b e n e f i 
c i a r aposentados e pensio
nistas que recebessem a t é 
c inco salários m í n i m o s . Per
m a n e c e m , p o r t a n t o , se be
n e f i c i a n d o da i s e n ç ã o , apo
s e n t a d o s e p e n s i o n i s t a s 
q u e r e c e b e m a t é três salá
rios m í n i m o s , c o m o j á cons
tava do p r o j e t o o r i g i n a l . 

Na s e q u ê n c i a , os vereado
res d e r r u b a r a m o veto t o t a l 

SESSÃO MORNA Vereadores da Casa não tiveram grandes debates; uma emenda e um projeto foram retirados da pauta 

que f o r a aposto pelo Execu
t i v o ao p r o j e t o d e l e i 
12.216/17, de a u t o r i a de Edi
carlos V i e i r a (PSD). O p r o j e 
t o veda a p a r t i c i p a ç ã o , e m 
l i c i t a ç õ e s e a c o n t r a t a ç ã o 
de empresas c u j o s s ó c i o s 
o u p r o p r i e t á r i o s t e n h a m 
c o n d e n a ç ã o p o r i m p r o b i d a 
de a d m i n i s t r a t i v a , c r i m e s 
c o n t r a a a d m i n i s t r a ç ã o p ú 
b l i c a o u o u t r o s i l íc i tos que 
i m p l i q u e m m a l v e r s a ç ã o de 

recursos p ú b l i c o s . "Temos 
p r o b l e m a s gigantescos de 
c o r r u p ç ã o e m nosso P a í s . 
C o m este p r o j e t o , t e m o s 
mais u m i n s t r u m e n t o de l u 
t a e m p r o l da p o p u l a ç ã o " , 
d e f e n d e u o a u t o r do p r o j e 
t o . O veto do E x e c u t i v o f o i 
r e j e i t a d o c o m 18 v o t o s . 

T a m b é m f o r a m a p r o v a 
d o s o p r o j e t o d e l e i 
12.251/17, do Execut ivo , re-
t i f i c a n d o a l e i 8.763/17, que 

r e e s t r u t u r a a a d m i n i s t r a 
ç ã o ; e o p r o j e t o d e l e i 
12.259/17 (de C í c e r o da Saú
d e , PROS), p r e v e n d o , nas 
u n i d a d e s m u n i c i p a i s de 
s a ú d e , l i v r o p a r a r e c l a m a 
ções e s u g e s t õ e s . 

M o ç õ e s 
Três m o ç õ e s f o r a m apro

vadas: a 31/2017, de Lean
d r o P a l m a r i n i (PV), de 
apoio a p r o j e t o d o d e p u t a 

do f e d e r a l Ricardo Izar (que 
v e d a a u t i l i z a ç ã o de a n i 
mais e m atividades de labo
r a t ó r i o p a r a p e s q u i s a de 
c o s m é t i c o s e m h u m a n o s ) ; 
33/2017 (de Marcelo Gastal
d o , PTB), apelando à Secre
t a r i a de Estado da Educa
ç ã o e à F u n d a ç ã o para o De
s e n v o l v i m e n t o da Educa
ç ã o pelos trabalhos de refor
m a e c o b e r t u r a da q u a d r a 
de esportes n a Escola "Pa
d r e M a u r í l i o T o m a n i k " ; e 
34/2017 (de P a u l o S é r g i o 
M a r t i n s , PPS), de a p o i o à 
Proposta de Emenda à Cons
t i t u i ç ã o 102/2011, do sena
d o r B l a i r o M a g g i , que per
m i t e aos Estados u n i f i c a r 
suas p o l í c i a s e m u m a ú n i c a 
c o r p o r a ç ã o c i v i l estadual . 

R e t i r a d o 
F o i r e t i r a d o o p r o j e t o 

12.221/17 (de R o m i l d o A n 
t ô n i o , PR), e x i g i n d o siste
m a de d e s a r m e a u t o m á t i 
co de s e g u r a n ç a e m b o m b a 
de p o s t o de c o m b u s t í v e i s ; 
e f o i a d i a d o , a p e d i d o do lí
d e r do g o v e r n o n a C â m a r a , 
v e r e a d o r F a o u a z T a h a 
(PSDB), o p r o j e t o d e l e i 
12.252/17, do E x e c u t i v o (re
v o g a n d o a L e i 3 .396/89, 
que exige r e f e r e n d o legisla
t i v o p a r a p r o r r o g a ç ã o de 
c o n t r a t o de e x p l o r a ç ã o de 
s e r v i ç o p ú b l i c o ) . 

> DEPUTADO ESTADUAL 

Aprillanti participa de evento 
para autorizar reforma em escola 

DIVULGAÇÃO 

O deputado estadual J ú 
n i o r A p r i l l a n t i (PSB) p a r t i c i 
p o u da c e r i m ó n i a de assina
t u r a da a u t o r i z a ç ã o para a 
real ização de obras na Esco
la Estadual ProP Benedita Ar
r u d a , n o Agapeama, e m Jun
diaí . Ao t o d o , serão destina
dos R$ 150 m i l para benfeito
rias n o prédio . 

" I n v e s t i r e m e d u c a ç ã o é 
f u n d a m e n t a l ; 720 alunos se
rão beneficiados. Eles serão 
os fiscais das obras, presen
tes, d i a r i a m e n t e . A escola é 
u m i m p o r t a n t e espaço à for
m a ç ã o deles e das p r ó x i m a s 
gerações" , a f i r m a o deputa
do J ú n i o r A p r i l l a n t i . 

E m seu discurso , desta
cou que seu t r a b a l h o de i n 
t e r m e d i a ç ã o j u n t o ao gover
n o do Estado t e m t r a z i d o 
bons resultados para a Re
g i ã o . Ele l e m b r o u da l ibera
ção dos R$ 12 m i l h õ e s desti
nados ao Hospital São Vicen
t e . A t r a m i t a ç ã o c é l e r e da 
e m e n d a p a r l a m e n t a r q u e 
d e s t i n o u ao m u n i c í p i o de 
Várzea Paulista, para a reali-
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CERIMÓNIA Aprillanti com a direção da escola que será beneficiada no Agapeama 

zação de melhorias na margi 
n a l do Rio J u n d i a í e a cons
trução das alças de acesso da 
rodovia Anhanguera . 

Pelo d o c u m e n t o assina
do na sexta-feira (26), serão 
realizadas as seguintes ben
f e i t o r i a s : p i n t u r a das salas 
de aula, troca de telhas e re
f o r m a do t e l h a d o , t roca do 
piso da quadra , entre outras . 
A Escola Estadual Benedita 
A r r u d a t e m 65 anos e abriga 

a l u n o s dos ensinos f u n d a 
m e n t a l 2, m é d i o e e d u c a ç ã o 
especial. 

A l é m do d e p u t a d o esta
d u a l J ú n i o r A p r i l l a n t i com
pareceram ao evento a u t o r i 
dades estaduais , federais , 
m u n i c i a i s , a l é m do secretá
r i o a d j u n t o de E d u c a ç ã o , 
Francisco Carbonari e do pre
sidente do FDE (Fundação pa
r a o D e s e n v o l v i m e n t o da 
Educação) , J o ã o Cury Neto. 

>- PREFEITO DE ITUPEVA 

Justiça cassa mandato 
de Marcão Marchi 

A J u s t i ç a E l e i t o r a l cas
sou os mandatos do prefei
t o de Itupeva, M a r c ã o Mar
c h i (PSD), e do vice-prefeito 
daquele m u n i c í p i o , Alexan
dre M u s t a f á (PSDB). A sen
t e n ç a e x p e d i d a p e l o j u i z 
M á r c i o Estevan Fernandes 
cassa os diplomas dos dois, 
t o r n a ambos i n e l e g í v e i s 
p o r oi to anos, declara nulos 
os votos recebidos pela d u 
p l a nas eleições de 2016 e 
d e t e r m i n a u m a nova conta
g e m de votos. 

O j u i z a r g u m e n t a que 
M a r c h i e M u s t a f á i n c o r r e 
r a m e m abuso de poder eco
n ó m i c o ao se beneficiarem 
de reportagens publicadas 
no j o r n a l 'Gazeta de Itupe
va' - que t e r i a , segundo a 
just i f icat iva do magistrado, 
sido criado c o m a finalida
de de 'marcar posição favo
r á v e l a u m d e t e r m i n a d o 
c a n d i d a t o , a m e a ç a n d o o 
equi l íbrio entre os partíci
pes do p le i to e a normal ida
de do processo eleitoral ' . 

E m n o t a , o p r e f e i t o 
Marcão Marchi disse que re-

TRANQUIL0 Marcão disse que 
continua em marcha a administração 

cebeu 'com tranquil idade' a 
decisão j u d i c i a l e que aguar
da 'com serenidade' que a 
sentença seja reexaminada 
e r e f o r m a d a pela J u s t i ç a . 
Prossegue a nota: "Continua 
e m marcha a atual adminis
tração m u n i c i p a l , na busca 
p o r r e c o n s t r u i r o m u n i c í 
p i o , recuperando as finan
ças e melhorando sempre a 
qualidade das obras e servi
ços postos à disposição dos 
munícipes de Itupeva." (CS.) 

POR ESCRITO 

Ministro autoriza depoimento de Temer à PF 

EDSON FACHIN Ministro do STF afirma que Temer terá 24h para responder 

0 ministro do Supremo Tribunal Federal 
Edson Fachin autorizou a Polícia Federal a to
mar o depoimento do presidente Michel Te
mer. De acordo com a decisão, Temer deve
rá depor por escrito e terá 24 horas para res
ponder aos questionamentos dos delega
dos após receber as perguntas sobre as cita
ções nos depoimentos de delação da JBS. 

"A oitjva deve ocorrer, por escrito, com 
prazo de 24h para as respostas formuladas 
pela autoridade policial, a contar da entre
ga, ante a existência de prisão preventiva vin

culada ao caderno indiciário", disse Fachin. 
Na semana passada, a defesa de Te

mer recorreu ao Supremo para suspender a 
tentativa da PF de ouvir o presidente, investi
gado na Corte após Temer ter sido citado 
nos depoimentos de delação premiada da 
JBS. Em petição enviada ao ministro, relator 
do inquérito contra o presidente no STF, os 
advogados sustentam que Temer não pode 
prestar depoimento porque ainda não está 
pronta a perícia que está sendo feita pela 
própria PF no áudio no qual o empresário 

Joesley Batista, dono da JBS, gravou uma 
conversa com o presidente. 

"Não obstante, com o devido respeito, 
entende-se como providência inadequada 
e precipitada, conquanto ainda pendente 
de conclusão a pencia no áudio gravado por 
um dos delatores, diligência extremamente 
necessária diante das dúvidas gravíssimas 
levantadas - até o momento - por três perí
cias divulgadas, disse a defesa. Na mesma 
decisão, Fachin concedeu prazo de 10 dias 
para que a PF finalize a investigação. (A.B.) 
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